

DIÁLOGOS DE PAZ. SERPAJ-AL, CINEP, JUSTAPAZ, SOMOS
DEFENSORES, CAPS. CTVBarranquilla, La Libertad, Fedemedios, SíPaz.
Palabras y saberes para construir paz desde las regiones.

Imprimir

Al cumplirse cuatro años de la firma de los Acuerdos de Paz, llevados a cabo entre el Gobierno colombiano y las extintas Fuerzas armadas Revolucionarias de Colombia, FARC, ahora convertidas en Partido político, Fuerza Alternativa del Común, se ciernen nubes grises que intentan oscurecer el panorama de la Implementación de dichos Acuerdos, aunque, al mismo tiempo, se reavivan las esperanzas en el concierto nacional de encontrar la tan anhelada paz.

En tal sentido, con el objetivo de posicionar en la agenda mediática y en los debates sociales y culturales en general, además de los eminentemente académicos y políticos, con la iniciativa del Servicio Paz y Justicia en América Latina, SERPAJ-AL; el Centro de Investigación para la Educación Popular-CINEP; el Programa Somos Defensores; la Asociación Cristiana Menonita para Justicia, paz y acción Noviolenta, JUSTAPAZ; la Universidad del Atlántico; y el Centro de Atención Psicosocial-CAPS, hemos llevado a cabo, convocando a diversos actores nacionales, regionales y locales los Diálogos de Paz, Palabras y saberes para construir paz desde las regiones, emitidos por el Canal de televisión CTV Barranquilla, además en su página web: <http://ctvbarranquilla.com> por el Diario La Libertad; su web: <https://diariolalibertad.com/sitio/> y sus emisoras de la Cadena Radial La Libertad; así mismo por canales de TV comunitarios y emisoras comunitarias del país y redes sociales: Facebook live, Youtube, Instagram, Twitter.

Apoyan esta convocatoria: la Federación de Medios Comunitarios de Colombia, FEDEMEDIOS @fedemedios , el Colegio Nacional de Periodistas-CNP; las Iglesias Celebra y Ana Bautista Unción; la Federación Red Vida; la Fundación TEKNOS, SolutionsTeach, entre otras organizaciones.

La temática de cada sesión se determina acorde las circunstancias, así se han dado, desde el primer Diálogo de Paz, entre otros temas: Comunicación para la paz y el desarrollo social; Resiliencia y armonía familiar, prerrequisitos para la paz social; Planeación para la paz; Cooperación Internacional en la pandemia, Emprendimiento y paz.

Destacamos la participación de delegados de los diversos sectores sociales, campesinos,

DIÁLOGOS DE PAZ. SERPAJ-AL, CINEP, JUSTAPAZ, SOMOS
DEFENSORES, CAPS. CTVBarranquilla, La Libertad, Fedemedios, SíPaz.
Palabras y saberes para construir paz desde las regiones.

mujeres, jóvenes, sindicales, gremiales, académicos, políticos, de medios de comunicación comerciales y comunitarios, y de cooperantes internacionales: de los Montes de María, tanto colectivos de comunicación alternativa, ganadores de reconocimientos internacionales, como de organizaciones campesinas; de mujeres, de las gestoras del Movimiento de las Madres de Soacha, progenitoras de jóvenes víctimas de falsos positivos; de la Escuela Nacional Sindical; de la academia, Investigadores Docentes de la Universidad del Atlántico, Autónoma del Caribe, Simón Bolívar, Corporación Americana de Barranquilla, y otras, de la región y el país.

En el sexto Diálogos de Paz, se hizo énfasis en la necesidad de la Planeación para la Paz, entre las intervenciones es de destacar las de la excandidata presidencial, por el Partido Liberal, Cecilia López Montaña, quien fuera Directora del Departamento de Planeación Nacional; la del exministro de Minas y Energías, Amylkar Acosta; la de la exsecretaria de Planeación del Atlántico, Licenciada Lourdes González; quienes confluyeron en la necesidad de planear para la paz, con tal de facilitar la Implementación de los Acuerdos de Paz, en particular los PDET, Planes de Desarrollo con Enfoque Territorial, allí contenidos.

Fabio Monroy Martínez, Coordinador general Diálogos de Paz. Coordinador en Colombia del Servicio Paz y Justicia en América Latina, SERPAJ-AL.